

Tutup Diklapa II, Kapuspalad : Manfaatkan Bekal Ilmu Untuk Kemajuan Satuan

Suhendi - JABAR.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 7, 2022 - 18:28



CIMAHI - Kepala Pusat Peralatan TNI Angkatan Darat (Kapuspalad) Mayjen TNI Eko Erwanto menegaskan, sebagai perwira yang baru menyelesaikan pendidikan lanjutan perwira kecabangan peralatan untuk memanfaatkan ilmu yang diperoleh untuk kemajuan satuan.

Hal tersebut disampaikan Kapuspalad saat memimpin upacara Penutupan Pendidikan Lanjutan Perwira II Kecabangan Peralatan (Diklapa II) TA 2022 di Aula Ary Gunawan Pusdikpal, Cimahi, Rabu, (7/12/2021).



Dalam keterangan tertulis Penerangan Puspalad, upacara yang diikuti 23 orang mantan Perwira Siswa (Pasis) Diklapa II tersebut dihadiri oleh Danpusdikpal Kolonel Cpl Octovianus Oskar Engelberth, S.I.P., Kasubditbinsat, Dirbinlitbang Puspalad, para Pejabat Utama Pusdikpal, para perwira, guru militer, pembina dan pelatih Pusdikpal.

Dalam amanatnya, Mayjen TNI Eko Erwanto mengucapkan selamat dan sukses kepada mantan Pasis yang telah berhasil dalam menyelesaikan pendidikan dalam keadaan aman dan berhasil.

Lebih lanjut dikatakan, para mantan Pasis selama pendidikan telah dibekali dengan ilmu kepemimpinan, teknik dan taktik kecabangan serta pengetahuan untuk mendukung tugas pada satuan Peralata khususnya dan satuan TNI AD pada umumnya.

"Pengetahuan dan keterampilan yang telah diperoleh mantan Pasis agar dapat dikembangkan, terlebih pendidikan Diklapa II ini akan merubah status golongan dan jabatan menjadi lebih tinggi.

"Materi yang sudah kalian terima di lembaga pendidikan, hendaknya dapat dikembangkan untuk kemajuan satuan dan TNI AD. Tanamkan dalam diri kalian dengan motto bekerja keras, ikhlas dan tuntas," pesan Kapuspalad.

Kapuspalad juga menyampaikan selamat atas keberhasilan para mantan Pasis yang telah menyelesaikan pendidikan selama empat bulan.

"Selamat bertugas, dan selamat kembali ke satuan masing - masing, sampaikan salam hormat saya kepada komandan satuan para mantan Pasis sekalian," pungkasnya

Kapuspalad juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Danpusdikpal,

seluruh pelatih dan pembina yang telah mencurahkan waktu, pikiran dan transfer ilmu kepada para Pasis Diklapa II kecabangan Peralatan. (Dispenad/Hendi)